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THE ROTARY CLUB OF PORT NAGOYA 

Weekly Report    

名 古 屋 み な と 
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第 2708回例会 №38 
2024年(令和 6年)6月 28日(金) 晴 

「手に手つないで」 

承 認 1966 年 5 月 12 日 例会日 金曜日 12：30 
例会場 名古屋マリオットアソシアホテル 
事務局 TEL 052-221-7020 FAX 052-221-7023 

 E-Mail office@portnagoya-rc.com  
 URL http//www.portnagoya-rc.com 

会 長 柳澤 講次   幹 事 藤掛 誠一郎 

広報・雑誌・会報委員長 野崎  修 

 

出席報告 
会員 61名中 52名     出席率 85.24% 

 

皆さんこんにちは、いよ
いよ今日は会長幹事最後
の日です。1年間が本当に
早かったことびっくりで
す。まあそれだけ充実した
ロータリーライフが送る
ことができたのかと思い
ます。 

今日の退任の挨拶は前半、藤掛幹事が手間暇かけて
作られた一年を振り返ってのパワポのご披露をしてい
ただきます。ご期待ください。 
まあこれ以上しゃべると退任のあいさつになってし

まいますので開会のあいさつはこれくらいにしておき
ます。それでは後程。 

ニコ BOX 

(一年間大変お世話になりました。ありがとうござい 
ました)                 柳澤会長 
(柳澤会長 1年間大変お疲れ様でした。また 1年間幹 
事職を務めさせていただき、皆さまにおかれまして 
は、大変大きなご協力をいただき、誠にありがとうこ 
ざいます。最後の例会も無事に行えますように、最後 
までがんばります！)          藤掛幹事 
(柳澤会長・藤掛幹事、1年間大変お疲れ様でした。ゆ 
っくり休んで下さい)           梅田君 
(本日は最終例会です。一年間ありがとうございまし 
た。)                  芹澤君 
(会長・幹事、委員の皆様 1年間御苦労様でした。) 
                    岩佐君 
(先週グアムタロホホカントリーで９人コンペの中、 
最年長ベスグロで優勝させていただきありがとうご 
ざいました。皆様にお世話になりました。)  鈴木君 
(柳沢会長最終例会、一年間幹事様他理事の皆様おつ 
かれ様でした。)              渡辺君 
(柳沢会長、藤掛幹事、一年間お疲れ様でした。次年度 
のお目付役、よろしくお願いします。)    寺本君 
(今までありがとうございました。)   山田(章)君 
(柳沢会長・藤掛幹事、1年間おつかれ様でした。ゆ 
っくりと休んで下さい。)         中井君 
(柳沢会長、藤掛幹事、1年間誠におつかれさまでした。 
大変お世話になりましてありがとうございました) 

    長瀬君 

会長挨拶          会長 柳澤 講次君 

認証伝達 

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー（＋４）    
長瀬 廣幸君 

ポリオプラス・ソサエティ    鈴木   哲君 
ポリオプラス・ソサエティ    藤掛 誠一郎君 

認証伝達 

mailto:office@portnagoya-rc.com
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幹事退任挨拶       幹事 藤掛 誠一郎君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜新年度方針発表＞ 
第 1 回例会では髙村前会長・三枝樹前幹事から引き継い
で柳澤体制がスタートしました。 
クラブアッセンブリーメンバーで、遅ればせながらの「1
年間がんばろう会」を開きました。 
また、7月 21日の港友例会には、金沢の友好クラブであ
る「金沢みなとロータリークラブ」から 高会長と松井幹
事がお越しになられました。 
 
＜例会（ガバナー公式訪問）＞ 
 9 月 28 日に、2023-24 年度国際ロータリー第 2760
地区 酒井法丈ガバナーの公式訪問が丸の内ロータリー
クラブとの合同例会で行われました。 
 
＜例会（ガバナー補佐訪問）＞ 
 ガバナー公式訪問より 2 週前に 西名古屋分区 藤井
圓隆（えんりゅう）ガバナー補佐の訪問例会があり、例会
前には柳澤会長・芹澤副会長・棚橋会長エレクト・中井副
幹事で懇談会が開かれ、例会後にはクラブアッセンブリ
ーメンバーと新入会員と合わせて会議が行われました。 
 
＜例会（外部から来ていただいた卓話者）＞ 
 今年度、柳澤会長の方針で、卓話者は外部の方に来てい
ただこうということで、第 1 回目は 米山記念奨学生の
王春琦（おうしゅんき）君から始まり、 
ママさんジョッキーである宮下瞳 様、 
元 NHKアナウンサーの三宅民夫 様 
音楽家 ソプラノ歌手の西みほ 様、 
株式会社ブルーチップの馬場憲之 様、 
本證寺住職の 小山 興圓 様、 
プロキャディーの杉澤伸章 様、 
神奈川工科大学航空宇宙専攻客員教授、 
元 JAL機長 丸山佳男 様、 
株式会社スタジオボディエム代表 健康運動指導士 
南 幸恵 様、 
2023-24名古屋中央ローターアクトクラブ 
会長 大坪 和樹 君 
在名古屋ウズベキスタン共和国名古屋領事館 
伊藤博之名誉領事様、 
ウズベキスタン交流支援代表 ブニヨドベック様と、 
とても素晴らしい方々に素敵なお話をしていただきまし
た。 

幹事報告               藤掛 誠一郎君 

１．地区などの報告です。6月 16日ロータリー財団
学友会総会に猪子くん・長瀬くんが出席、6月 20日 
ファシリテーター・新ファシリテーター予定者会議に 
寺本君が出席、6月 24日 2023-24年度 地区役員
会長・幹事懇談会に柳澤会長・藤掛で出席しました。
出席していただいた皆さま、ありがとうございます。 
 
以上です。 
これが最後の幹事報告になります。 
1年間ありがとうございました。 

                         
本日合計       50,000円 
累  計     1,805,620円 

(柳沢会長、藤掛幹事、一年間大変お世話になりまし 
た。ありがとうございます。)     橋本(美)さん 
(柳沢会長、藤掛幹事、会員の皆さま、一年間ありがと
うございました)       親睦活動委員会一同 

同好会報告        ゴルフ会 会長 沼野 明君 

セントクリークゴルフクラブ コンペ 
優 勝  大野 正博君 
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素敵な卓話者にお声をかけていただきました 鈴木哲ク
ラブ奉仕委員長、野崎プログラム委員長、橋本美穂増強委
員長、久留宮親睦活動委員長、ありがとうございました。 
 
＜例会（新入会員自己紹介）＞ 
 今期の例会は卓話者が外部の方を早くに予定させてい
ただいたので、小椋さん・大野くん・島田くん・北川くん
の新入会員自己紹介は港友例会の中で行いました。20分
では大変少ない時間でしたが、とてもイイ自己紹介をし
ていただきました。 
 
＜例会（敬老例会）＞ 
 9 月 15 日に毎年恒例の「敬老例会」を開催しました。
毎年感じますが敬老会員の皆さんの元気な姿を見せてい
ただくことと、元気なお言葉を聞くことができるだけで、
幸せを感じます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜中央ローターアクトクラブ＞ 
 毎月 2 回開催されます中央ローターアクトクラブの例
会に参加していただいた皆さまの写真を紹介いたします。 
 
＜家庭集会＞ 
 こちらも毎年恒例となりました家庭集会を写真で紹介
させていただきます。全部で 6 回あったのですが、1 グ
ループのみ写真がありませんでしたので、ご了承くださ
い。 
 
＜地区大会＞ 
 11月 11日と 12日に地区大会が開催されました。11
日は柳澤会長と幹事、地区役員の猪子くんと長瀬くんの
4人で参加しました。 
 12日に参加していただいた皆さまは、写真で紹介いた
します。 
＜西名古屋分区 IM＞ 
 2月 14日に開催されました西名古屋分区 IMの参加者
を写真で紹介いたします。会議だけではなくパーティに
ほとんどの会員が残って頂けたのが良かったです。ちな
みにこのパーティの司会者は、 
橋本美穂さんでした。お疲れ様でした。 
 
＜夜間例会＞ 
 8 月 25 日に料亭・香楽にて夜間例会が開催されまし

た。渡辺くんの乾杯でスタートし、パートナーを連れてき
た方々の部屋をメイン会場とし、お一人参加の部屋を二
つに分けて開催しました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜家族旅行会（下見）＞ 
 9 月 20 日～21 日と今年の家族旅行会の下見というこ
とで棚橋会長エレクト・久留宮親睦委員長・山田章博く
ん・地元ということで藤原くん・藤掛で行ってきました。 
 まずは佐藤松江ロータリークラブ会長と、棚橋会長エ
レクトでバナー交換をして、例会最後に集合写真を撮り
ました。 
 藤原くんの右目上のケガが気になりますが、我らが阪
神タイガースの優勝の夜に呑みすぎて転んで５針縫った
という名誉のケガでした。 
 
＜家族旅行会＞ 
 そして 12 月 10 日～11 日と島根家族旅行として出雲
大社から行ってきてその時の集合写真です。 
 その後は、松江城・サンセットクルーズを経て、ホテル
での食事会。多くのご家族でのご参加が多かったので、部
屋もご家族の部屋、一人参加の部屋に分かれての食事会
となりました。 
 この食事会には、松江ロータリークラブの佐藤会長と
木村幹事がご挨拶に来ていただき、松江クラブ会員の酒
蔵で作ったお酒をプレゼントしていただきました。 
 翌日は、足立美術館・水木しげるロード・そして一畑電
鉄を貸し切り・ガイド付きで宍道湖（しんじこ）を駆け抜
けて、名古屋に帰ってきました。この家族旅行会は、会員
28 名、ご家族 18 名で合計 46 名の参加者で開催しまし
た。 
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＜ブラックジャックセミナー＞ 
 9 月 23 日に地区補助金事業として名古屋掖済会病院
にて「ブラックジャックセミナー」（のちにブラックジャ
ック体験）を開催しました。会員 31名が参加し、地域の
中学生に名古屋掖済会病院の「断らない救急」を実感する
ために本格的な救急医療を体験してもらいました。この
時に制作したブルーの T シャツを、全員そろって着まし
た。 
 このブラックジャックセミナーでは、チラシ・ボールペ
ン制作に村田くんにお願いし、看板・サインを加藤嗣郎く
んにお願いしました。ありがとうございました。 
  
＜映画上映会と支援金贈呈＞ 
 4 月 9 日に名古屋掖済会病院のドキュメンタリー映画
「その鼓動に耳をあてよ（断らない ER）」の鑑賞会を今
池のナゴヤキネマノイで何でもやってみる同好会主催で
会員 26名、ご家族 3名で開催しました。 
 また上映後には、名古屋みなとロータリークラブとし
て名古屋掖済会病院に支援金を渡す贈呈式も行いました。 
 
＜家族忘年会＞ 
 毎年恒例のクリスマス＆家族忘年会が 12 月 22 日に、
会員 51 名 ご家族 69 名、合計 120 名で盛大に開催さ
れました。 
 吉本興業から「銀シャリ」に来ていただき、皆さまに開
催前に案内したときの反応は今一でしたが、当日はさす
がにプロ、見事に会場を巻き込んで素晴らしい雰囲気を
作って頂きました。銀シャリを呼んでいただいた松本く
ん、ありがとうございました。 
 また恒例となったビンゴ大会も盛り上がり、今年はコ
ロナが全く関係なくなったということで、大勢の「手に手
つないで」を合唱することができました。 
 何といっても、北川くんのサンタさん、福西くんのトナ
カイ、がとても印象に残るクリスマス会でした。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜RFF＞ 
 5月 11日に名称が変わった「ロータリーフードフェス
ティバル」が開催され、現地で例会をクラブ会員 34人開
催しました。 
 柳澤会長の挨拶で始まり、参加した会員は全員「ポリオ

根絶まであと少し」に募金していただきました。 
 ブースを運営していた 長瀬くん・大平くん お疲れ
様でした。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜ランドセルプロジェクト＞ 
 3 月 29 日に今年で第 2 回目となる「ランドセルプロ
ジェクト」を行い、30個のランドセルを NPO法人 One 
day One Lifeさんに寄付してきました。 
ちょっと怖い顔で写真に写っていますが、市野国際奉仕
委員長、ありがとうございました。 
 
＜トラグルメ・何でもやってみる同好会・＞ 
 次に同好会の報告です。写真が少なくてすみませんが、
トラグルメ会・岐阜城へ登りました何でもやってみる同
好会、雀友会の忘年会、ゴルフ部会は現場の写真ではなく
表彰の写真でのご紹介です。 
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＜番外編＞ 
柳澤会長が、盲腸になって唯一例会を欠席されたとき、芹
澤副会長に代役をお願いいたしました。芹澤副会長、あり
がとうございました。 
 
＜創立 58周年記念例会＞ 
最後に、4月 12日に行いました創立 58周年記念例会・
パートナーズナイトの報告です。 
ピアニストの西川悟平さんの素敵な演奏と、トークで参
加者全員を巻き込んで、素晴らしい場となりました。ご紹
介いただいた橋本美穂さん、ありがとうございました。 
皆さんの写真をご紹介します。最後は小椋さんの指揮の
元、「手に手つないで」で締めくくりました。 
この日は、会員 51名、ご家族 25名 の合計 76名で開
催いたしました。大変多くの皆さんがご参加いただき、あ
りがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜最後に＞ 
準備期間を含めて 2 年半、経験のない中、幹事を何とか
務め上げることができました。本当に多くの会員さん・事
務局さんに助けていただいたおかげです。 
特に、この 1 年間は、多くの会員さんと関わらせていた
だきました。幹事でないと体験できないことです。大先輩
からの叱咤激励も幹事だからこそ頂けたとても良い機会
となりました。 
歴史と伝統ある名古屋みなとロータリークラブの皆さま、
事務局の藤田さん・船越さん、ありがとうございました。 
まだ幹事を経験していない方々、大変だけど「とてもいい
経験」ができますよ。 
これで明日からは普通のロータリアンに戻り、棚橋会長・
中井幹事の元、次のロータリーを作る立場と考えてがん
ばっていきます。 
皆さま ありがとうございました！ 
最後に柳澤会長、幹事を任命していただき、ありがとうご
ざいました！ 
 
 
 
 
 
 
 

 
副会長退任挨拶          副会長 芹澤 謙一君 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
今回、副会長は 2 度目の経験でした。初めて副会長を

務めたのは、ちょうど東北大震災の年です。今年度、2度
目の副会長は、会長、幹事にとっては非常に煩い副会長だ
ったかと思います。 

1年間、いろいろなことがありましたが、「終わりよけ
れば全てよし」です。これから、来年、再来年と 60周年
に向けて、若い会員を増やし、みなさんで、名古屋みなと
ロータリーを盛り上げていければと思います。 
１年間ありがとうございました。 
 
 
会長退任挨拶             会長 柳澤 講次君 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
最後になりましたが、みなさまに一言御礼と、感謝を述

べさせていただきたいと思います。 
私、去年の７月７日金曜日に代５８代会長として、初

めてここでみなさまにごあいさつしました。そしていつ
も例会時にはここでご挨拶しますが、今退任の挨拶とし
てこの場に立つとひときわ一年前が思い出されます。 
振り返ってみると、私の今年度のテーマが「信頼と友

情」どの程度達成できたかはよくわかりませんが、「ロ
ータリーの価値はいかに素晴らしい人と出会い、そして
その人から学び、感動する。そしてまたそれを他の人に
伝えていくことがロータリーの魅力」すなわち「ロータ
リーは出会いの場」だとの認識をしています。 
ロータリーは業界団体と違い、いろいろな人の集ま

り、簡単に言うと皆それぞれが違う方向を向いていま
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す。みなさんのロータリーは「それぞれの心の中にあ
り」というのが本音です。それもまた別の意味で勉強に
なりすばらしいところです。 
そしてその中で私には会長を務めたおかげで、「素晴

らしい出会い」が私にはありました。それが先ほどみな
さんにごあいさつした、藤掛幹事と芹澤副会長との出会
いでした。ほんとうにいろいろ助けていただきました。
またわがままも聞いてもらいました。 
まさに「信頼と友情」を私は得ることができたと思っ

ています。ロータリーをやってよかったと痛感しまし
た。 
最後にこんな素晴らしいロータリーがこれからどんど

ん発展して、皆さんがロータリーに入っていてよかった
と思えるロータリーになっていく事を心から願い、私の
退任の挨拶とさせていただきます。本当 1年間ありがと
うございました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

月 日 今後の例会予定 

6 
21 休会 

28 退任挨拶  
17F「コスモス」 

7 
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新年度方針発表 
会長 棚橋 顯君 
幹事 中井 規博君  
17F「コスモス」 

12 

第 1回クラブフォーラム 
新年度方針発表 
S.A.A.       梅田 武久君 
クラブ奉仕委員長  長瀬 廣幸君 
職業奉仕委員長   渡邊  健壱君 
社会奉仕委員長   松本   久君 
国際奉仕委員長   水谷   隆君 
青少年奉仕委員長  橋本 美穂さん 
17F「コスモス」 

19 港友例会 
17F「コスモス」 

26 休会 
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